



Landesverwaltungsamt -Sachsen-Anhalt-  
Referat 607  
Landesprüfungsamt für Gesundheitsberufe  
Maxim-Gorki-Str.7  
06114 Halle (Saale)

—  
14.07.2017  
AZ

Prof. Dr. med. Klaus-Michael Braumann

Fakultät für Psychologie und  
Bewegungswissenschaft

Der Leiter

Institut für Bewegungswissenschaft  
Sport- und Bewegungsmedizin  
Turmweg 2  
20148 Hamburg  
Tel. +49 40 42838-3599  
Fax +49 40 42838-2646  
klaus-michael.braumann@uni-hamburg.de  
www.uni-hamburg.de

**Dr.med. Ulrich Werth, geb.24.10.1948**, Arzt für Neurologie und Psychiatrie

—  
Sehr geehrte Damen und Herren,

Dr.med. Ulrich Werth habe ich im Rahmen einer 2-wöchigen Hospitation an unserer Einrichtung vom 03. bis 14. Juli 2017 kennengelernt. Er zeigte sich hier als ausgeglichener, engagierter und wissenschaftlich kreativer Kollege, der mit Leidenschaft den ärztlichen Beruf ausübt.

Er präsentierte uns hier im Rahmen unserer regelmäßigen abteilungsinternen wissenschaftlichen Kolloquien den aktuellen Stand der Forschung über das Krankheitsbild Morbus Alzheimer und stellte dabei auch verschiedene Therapieoptionen vor. Dabei, aber auch und in zahlreichen weiteren Gesprächen während seiner Hospitationszeit ließ sich sein überdurchschnittliches wissenschaftliches Denken mit hoher Sachkenntnis und Kreativität für die Formulierung von Forschungsprojekten erkennen.

Herr Dr. Werth zeigte hier, dass er über einen hohen Wissensstand über neurobiologische und klinisch-neurologische Problemfelder verfügt, die dem aktuellen Kenntnisstand auf diesem Gebiet entsprechen. Zusätzlich hat er uns einen neuen therapeutischen Ansatz mit einigen erfolgreich in Spanien von

ihm behandelten Patienten vorgestellt. Dabei war seine Umsicht und gute Expertise als Kliniker deutlich zu erkennen.

Im Rahmen unserer fachlichen Gespräche entwickelten wir die gemeinsame Zielsetzung, eine von ihm erfolgreich angewandte Behandlungsmethode im Rahmen einer wissenschaftlichen Studie zu überprüfen. Dafür hatte Herr Dr. Werth bereits einen Prüfplan für eine Studie entworfen. Bei seinem nächsten Aufenthalt in unserer Einrichtung, der ab dem 14.08.2017 geplant ist, werden wir das Studiendesign im Team weiter diskutieren, um einzelne Punkte noch zu konkretisieren und weitere universitäre Partner in die geplante Studie einzubeziehen. Derzeit ist Herr Dr. Werth noch weiter mit der Literaturrecherche beschäftigt, um die Studie optimal vorzubereiten.

Herr Dr. Werth hat sich als umsichtiger ärztlicher Kollege gezeigt, der mit großem Engagement an unserer Einrichtung tätig und eine Bereicherung war. Ich unterstütze daher nachdrücklich alle Bemühungen, ihm durch entsprechende Schritte eine Wiedererteilung seiner Approbation als Arzt zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Klaus-Michael Braumann

Professor für Sportmedizin